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DIPARTIMENTO DI MEDICINA VETERINARIA 

Consiglio del Corso di Laurea in  

Sicurezza degli Alimenti di Origine Animale e Salute 

 

Il giorno 26/11/2018 alle ore 14.00, in seguito a regolare convocazione, si è riunita nella sala 

riunioni del Dip di Medicina Veterinaria, strada prov per Casamassima km3 Valenzano, il 

Consiglio del Corso di Laurea in Sicurezza degli Alimenti di Origine Animale e Salute. 

 

Cognome e nome qualifica P AG A 

DOCENTI     

Elia Gabriella (presidente) PA X   

Celano Gaetano PO   X 

Cariello Marica Assegnista di ricerca X   

Cafarchia Claudia PA X   

Cavalli Alessandra RU X   

Crescenzo Giuseppe PO   X 

De Palo Pasquale PA   X 

Di Pinto Angela PA X   

Lacalandra Giovanni PO X   

Latrofa Stefania PA X   

Martella Vito PO X   

Piccinin Elena Assegnista di ricerca X   

Rubino Giuseppe RU X   

Valentini Luisa PA X   

Claudia Lionetti Rappresentante 

studenti 
  X 
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Il presidente, Prof.ssa Gabriella Elia, verificato il raggiungimento del numero legale, 

nomina segretario del Consiglio il prof Vito Martella ed apre la riunione con i seguenti punti 

all’OdG:  

1)  Approvazione SMA 

Il presidente espone i punti salienti della  scheda di monitoraggio annuale (SMA) redatto in 

seno alla commissione paritetica. Vengono evidenziate criticità e punti di forza. Tra le criticità 

si discute il parametro relativo alla internazionalizzazione e la concreta possibilità per un 

corso di laurea biennale, quale LM86, di migliorare questo indice. Il documento viene quindi 

approvato all’unanimità. 

2) Varie ed eventuali 

Si discute della problematica relativa all’organizzazione delle visite in azienda con gli 

studenti. Il regolamento interno al dipartimento prevede una calendarizzazione precisa di 

queste uscite prima dell’inizio delle lezioni. Le prof.sse Latrofa e Di Pinto fanno, tuttavia, 

presente che organizzare con largo anticipo una data precisa con le aziende è pressoché 

impossibile, laddove le medesime aziende sono propense a dare la loro disponibilità solo 

alcuni giorni prima. Il presidente, preso atto della problematica, decide di affrontarla nella 

successiva riunione della commissione paritetica. 

Non essendoci altro da discutere la seduta si scioglie alle ore 15.30. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

Valenzano, 26.11.2018 

Il Segretario 

F.to Prof. Vito Martella 

Il Presidente  

         F.to Prof.ssa Gabriella Elia 


